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川崎市立南生田中学校

磯
校長 小松 隆之

X月 も終わりになり、朝晩やっと涼しく感じられるようになりました。世の中では様々なスポーツやコ
ンサート、イベント会場に歓声が戻ってきました。川崎市中学校総合体育大会の開会式もW月 QT日にと
どろきアリーナで行われ、まわらせてもらっている各試合会場では歓声 。応援が生徒に力を与えている様
子を、感動をもって見ることができました。きっと結果だけでなく得難い思い出が生徒の心に刻まど| た こ
とと思います。R年前に大会が中止になったことを思い返すと、今大会を運営している方々と生徒のみな
さんを支えてくださるご家庭の方々に、感謝の気持ちしかありません。ありがとうございます。

飛翔祭は本校の文化祭で展示の部と演示の部。合唱の部に分かれています。展示の部は PO月 P日 G 月 H ～ T日 G 木 H

に本校にて行われます。この期間には前期終了前の三者面談も並行して行われ、保護者の皆様にもご覧いただけます。展
示の部では夏休みの宿題や授業で作成した作品などが展示され、どれも日頃の各教科における学習や音Ⅳ舌動の充実した取
り組みが感じることができると思います。
演示の部・合唱の部は、?PO月 PX日 G 木H に多摩市民館で行われます。生徒の皆さんは、X月 PP日 G 月 H の放課後

から合唱練習が始まりました。はじめは声を出すことに不安や緊張がありましたが、パートリーダーを中心に声掛けをし

ていく中で少しずつ声がでてきています。生徒の練習した成果の発表を楽しみにしていただきたいと思います。

鶯籟躙塚膨蝙麒蝙隆鰈靱嘔 之珀

鼈儡蝙痰躙漑蟷
・ P日 G 月 H ～ T日 G 本H

。U日 G 金H

。PO日 G 火H

・ PP日 G 水 H

F PX日 G 木H

・ QT日 G 水H

・ QV日 G 金H

飛翔祭展示の部、前期末三者面談

前期終業式
かわさき家庭と地域の日

後期始業式
チ| ミ翔祭?演示の部 。合唱の部

連合文化祭
市総体駅伝大会、開会式
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令和 T年 PO月 U日

m›M ?U

川崎市立南生田中学校

小さ P春れば
校長 小松 隆之

PO月 になり、日中も少し涼しさがましたのでしょうか。しかし、まだまだ油断はできません。感染症
対策には十分に気を付けたいところです。保護者のみなさまには感染症対策はもとより、南生回中学校の
教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。?PO
U日 G 金H をもって前期が終了いたします。
PO月 P日 G 日 H に生日駅において、赤い羽根共同募金が行われま
南生田中学校、生田中学校、枡形中学校の代表生徒が生田駅南口

と北口に分かれて募金活動への協力をお願いしました。
赤い羽根共同募金はもともとPXSV年 G 昭和 QQ年H に始まり

ました。今日では各都道府県に設置された共同募金会が主体となっ
て、社会福祉等町を良くする目的で続いています。
新生徒会のみなさんの呼びかけに、かなりの町の人々は足を止め、

募金に協力してくださっていました。「あなたのこの募金が生田の地
域の何かをかえてくれます。」という声が心に響いた、そんな募金活
動になりました。

● 紺 凛
W月 QT日 G 金H に行われた川崎市中学校総合体育大会の開会式を皮切りに各種目で熱戦が行われてき

た。他の自治体にはない、?X月 に実施される中学R年生にとって最後の大会となっています。どの競技 。

種目でも最後まであきらめずにブレイするR年生の姿に感動を覚えずにはいられませんでした。R年生の
その姿は、きっとQ年生、?P年生の目に焼き付き、目指す場所になったことと思います。
そんな中、女子バ ドミントン部が

川崎市で R位の栄誉を勝ち取りま
した。準決勝で敗れはしましたが、
笑顔がはじける大会でした。
次はいよいよ駅伝大会の開催を

待ちます。PO月 QV日 G 金 H に向
けて駅伝部のみなさんは日々練習
を積んでくれています。成果が発
揮されることを心から祈ります。
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